

Rebland *Kurier*

01.03.2017



Was der Krutznieder wusste

Mit dem Besuch des Kindergartens, der Stürmung der Grundschule und einem Umzug mit Schulkindern und Lehrern zum Rathausof startete die Narrenzunft Krutstorze Gottenheim am Schmutzige Dunschdig in die Gottenmer Fasnet. Die Schüler und ihre Lehrer feierten mit der Rathausmannschaft um Bürgermeister Christian Riesterer, der Guggemusik „Krach & Blech“ sowie der Zunft ein buntes Fasnetsfest bei dem auch der Narrenbaum vor dem Rathaus aufgerichtet wurde. Am Abend des Schmutzige Dunschdig waren der Hemdglunkerumzug und der Krutzniedervortrag gut besucht. Begleitet von den beiden Guggemusiken „Krach & Blech“ und „Klang Chaode“ zog der Hemdglunkerumzug zum Rathaus, wo der Bürgermeister entmachtet wurde. Der Krutznieder (Dirk Schwenninger) trug nach der Machtübernahme durch die Narrenzunft in seinem Vortrag die Missgeschicke der Gottenheimer im vergangenen Jahr vor. ma/Foto: ma